

Goblog

Kapolsek Ciemas Akp Deni Miharja Silaturahmi Bersama Forkopimcam, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Aug 13, 2024 - 12:10



Kapolsek Ciemas Akp Deni Miharja Silaturahmi Bersama Forkopimcam, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Bhabinkamtibmas Desa Mekarsakti, Aipda Sudrajat, melaksanakan dua kegiatan penting pada hari Selasa, 13 Agustus 2024. Kegiatan tersebut berlangsung di Aula Kantor Desa Mekarsakti mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Sosialisasi Normalisasi Sungai Cikalong Dalam kegiatan pertama, Aipda Sudrajat menghadiri undangan sosialisasi mengenai normalisasi Sungai Cikalong. Sosialisasi ini bertujuan untuk memberikan informasi tentang rencana dan manfaat normalisasi sungai bagi masyarakat setempat. Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak terkait dan diharapkan dapat meningkatkan pemahaman serta dukungan masyarakat terhadap program tersebut.

Giat Door to Door System (DDS) Setelah sosialisasi, Bhabinkamtibmas melanjutkan kegiatan dengan melakukan anjungsana atau kunjungan ke rumah warga. Kali ini, kunjungan dilakukan ke kediaman Saudara Samsul di Kampung Baleerka, Desa Mekarsakti. Kunjungan ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta menyampaikan berbagai himbauan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Sudrajat mengajak warga untuk aktif dalam ronda malam sebagai langkah antisipasi terhadap tindak kriminal, khususnya pencurian, perampokan, dan kejahatan lainnya (C-3). Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat agar tidak mudah terpengaruh oleh berita hoax yang beredar di media sosial.

Hasil dan Dokumentasi Kegiatan berlangsung dengan tertib dan lancar. Dokumentasi kegiatan terlampir sebagai bukti pelaksanaan.

Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, SH., MH, mengapresiasi dedikasi Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugas dan menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat Desa Mekarsakti.